
Envoyé: mardi 22 mars 2011 18:52
À: Geipan
Objet: RE: Cas d'observation Saint-Paul (97) 21.03.2009 - clôture envisagée

Bonjour,

Je ne désire pas continuer.

Cordialement.

> Subject: Cas d'observation Saint-Paul (97) 21.03.2009 - clôture envisagée
> Date: Tue, 22 Mar 2011 16:00:35 +0100
> From: Geipan@cnes.fr
> To:
>
> Bonjour,
>
>
> Sauf erreur de notre part, nous n'avons jamais reçu de réponse à notre mail ci-dessous.
>
> Souhaitez-vous toujours que le Geipan étudie votre cas d'observation ?
>
> Si oui, merci de nous préciser si vous avez pu vous rendre à la gendarmerie.
>
> Dans le cas contraire, merci de nous répondre par un simple mail nous informant de votre désir de ne pas continuer.
>
>
> Dans l'attente de votre réponse (Sans réponse de votre part à ce mail, nous procéderons à la clôture de ce cas.)
>
> Comptant sur votre compréhension,
> Très cordialement,
>
>
> GEIPAN
> Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés
> Direction Adjointe du
> Centre Spatial de Toulouse
> Centre National d'Etudes Spatiales
> 18 Avenue BELIN
> 31401 TOULOUSE CEDEX 9
> Boite Postale Interne 2911
> Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82
> <http://www.geipan.fr> <<http://www.geipan.fr>>
>
>
>
> > _____
> > De : Geipan
> > Envoyé : mardi 24 mars 2009 14:31
> > À : '
> > Objet : Cas d'observation Saint-Paul (97) 21.03.2009
> >
> > Bonjour,
> > Suite à votre message suivant, qui nous est parvenu sur le site internet du CNES,
> >
> > From:
> > To: cnes-presse@cnes.fr

> > Subject: Insolite
> > Date: Sun, 22 Mar 2009 16:45:03 +0100
> >
> >

Bonjour,

> >
> > Je me présente, je suis une étudiante vivant à l'île de la Réunion et je voudrais vous informer sur une chose.
> > Samedi 21 Mars au soir j'étais avec une amie dans les hauts de la ville de Saint-Paul (Bras-Mort) et je me suis dit qu'avec la vue sur le littoral il serait profitable de prendre une photo, le ciel était dégagé ce soir là aucun nuages, ni de lune. Avant de prendre cette photo je n'avais rien vu dans le ciel ainsi lorsque j'ai pris la photo, en regardant dans mon appareil numérique je me suis rendue compte qu'il y avait une tâche blanche dans le ciel. je ne me suis pas affolée sur le coup mais au cours de la soirée j'ai regardé encore une fois cette photo en zoomant et j'ai donc pu apercevoir ce phénomène. Je vous envoie cette photo prise en pièce jointe.

> > Merci de me tenir au courant.

> >
> >
> > Nous vous remercions de votre intérêt pour les phénomènes aérospatiaux non identifiés. Nous prenons dès maintenant en compte votre observation, ainsi que la photo l'accompagnant.
> > Néanmoins, cette observation étant très récente, nous vous recommandons d'aller témoigner en gendarmerie. Le Procès-Verbal qui sera établi nous sera ensuite transmis, ce qui nous permettra d'ouvrir un dossier. Nous seront transmis des éléments indispensables tels que le jour, l'heure la plus précise possible, le lieu le plus précis possible de l'observation etc.

> > Vous pouvez également vous rendre sur notre site internet (voir signature plus bas), pour consulter les cas déjà mis en ligne.

> > Merci de nous répondre dès que possible pour nous informer de la suite de vos démarches,

> > Très cordialement,

> > GEIPAN

> > Centre National d'Etudes Spatiales

> > 18 Avenue BELIN

> > 31401 TOULOUSE CEDEX 9

> > Boite Postale Interne 2911

> >

> > Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

> > <http://www.geipan.fr>

> >

> >

> >

>

